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交通信用卡，很多卡友们都会反应提额比较难。每次一提起交通银行，很多卡友第
一反应都会去抓脑袋，大家都会对他都是又爱有又恨。因为你说交行的卡不友好吧
，实际上他入门的门槛还是比较低的。对小白用户还是比较亲切，多少都会给你个
额度，但是你说他友好吧，那入门之后呢，交行就好像会突然变脸，后期的提额是
比较困难的。因为没有固定的这个封账期，也没有自主申请提额的通道，需要看人
家的脸色。所以很多卡友在申请完交行信用卡之后，不知道应该拿他怎么办。实际
上，交通银行1908年就已经成立了，算是咱们中国近代史上历史最悠久最古老的发
钞行之一。交通的信用卡很多的权益都是比较不错的。所以今天小编就和大家分享
关于交通信用卡想要养卡提额应该去注意哪些点。

第一，消费笔数要适当，注意卡片活跃度。消费的商户类型以酒店，饭店，KTV娱
乐为主。消费总额度不要低信用卡固定额度的50%。注意新卡前三个月的使用，不
要刷空，至少预留信用卡30%的固定额度。并且三个月不要进行任何分期。

第二，多参与银行活动，比如最红的星期五周周刷还要增加与银行的亲密度。注意
交通银行不喜欢线上支付，所以尽量不要进行扫码和线上交易。

第三，交通银行如果有储蓄卡可以保证每月有稳定流水，还款尽量全额还款是可以
体现自己稳定性还款能力。

第四，冷冻法，这也是之前大家问到最多的。虽然交行的确有冷冻法，但是注意并
不是所有卡种以及所有人都适用，像金卡，白金卡以往使用比较好评分比较高的伙
卡友，在使用冷冻法之前至少在近一年的使用信用卡时间内，保证自己的活跃度比
较高，没有提额的伙伴，这个时候就可以在节假日之前呢去进行1~2个月的冷冻处
理。

交通银行那可以说是咱们所有银行当中最有个性的一家银行，比方说现在科技那么
发达，各家银行都在抢占这个网络支付的市场，但是交通银行就我行我素，你们喜
欢线上交易，我就是不喜欢，所以我们如果是交行的卡友还是要注意减少这种线上
或者扫码的这种交易活动。

其次，比方说工行也开通了这个自主申请提额的通道，但是交通银行就是稳扎稳打
半年左右统计一次自己的这个存量用户的使用情况。如果你优质你用得不错，那我
再向你发出这个邀请。所以使用交通信用卡的卡友们可以说是确实比较难。因为交
通银行的风控，也可以说是所有银行当中最严格的了。不过交行也确实是最合规的
一家银行了，我们鲜少能看到说，交行受到处罚这样的信息。虽然交通银行的这个
风控比较严格，但是我们只要按照人家银行的要求，去遵循银行发出的各项规则去
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使用信用卡的话，努力的成为银行喜爱的高端优质用户，就不用担心提额这件事情
，离我们有多远，提额有多难，因为银行会主动向你发出邀请的。
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